

**Gemeinderat von Zürich**

19.1.00

**Postulat**

von Heidi Bucher-Steinegger (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob der Verkauf von stadteigenem Land, das der Gewerbe- und Industriezone zugeordnet ist, immer mit der folgenden Auflage (Grundbucheintrag) versehen werden soll:

Die neuerstellten Gebäude müssen über Solaranlagen verfügen, die der Strom- und/oder Warmwasserproduktion dienen. Die Ausdehnung der Anlagen steht in einem vernünftigen Verhältnis zur Dachfläche.

**Begründung**

Die Stadt Zürich soll massgebliche Beiträge zur Förderung der Produktion von Strom u/o Warmwasser durch Solaranlagen leisten. Diese Regelung trägt dazu bei. Zwar wird diese Auflage vermutlich Auswirkungen auf den zu erzielenden Verkaufspreis haben. Dieser – vermutliche – Minderwert ist jedoch gesellschaftspolitisch vertretbar und entspricht einer passiven Investition in den Erhalt einer lebenswerten Umwelt.



Heidi Bucher